



**Nombre del alumno: Cecilia Gpe. Lopez García**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello**

**Nombre del trabajo: Historia de la salud pública**

**Materia: Salud pública**

**Grado: 3er. Cuatrimestre**

**Grupo: "C"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de junio del 2020

Historia de salud publica

Historia salud pública

En 1841 se instituyó en México el Consejo Superior de Salubridad, compuesto sólo por seis miembros, y perteneciente al ramo de la beneficencia pública, estas instituciones cumplían a medias sus funciones, pues no efectuaban aspectos fundamentales, vigentes en esa época, referidos a la salud pública. Aspectos que, dicho sea de paso, estaban muy ligados a la idea de modernidad, las acciones reguladoras de los organismos coordinados por médicos fueron decisivas en el rumbo que tomaría el país respecto a las políticas sanitarias, las acciones de salud pública del gobierno a cargo de Porfirio Díaz se extendieron por todo el territorio mexicano.

Principales ramas de la salud pública

Estilos saludables, poblaciones vulnerables, enfermedades transmisibles, enfermedades no transmisibles, salud sexual y reproductiva, epidemiología y demografía, salud ambiental, salud mental y sustancias psicoactivas, vacunación, salud nutricional, plan decenal de salud pública.

Salud

Es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades

Enfermedad

Es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano. Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno

Población

Se hace referencia habitualmente al conjunto de seres humanos que hacen vida en un determinado espacio geográfico o territorio

Conclusión

Normalmente interpretamos la palabra 'salud' como la condición opuesta a 'estar enfermo' o la 'ausencia de enfermedad', y ésta sería una definición relativamente correcta, pero nuestra salud como individuos está ligada a un espectro mucho mayor que la simple ausencia de enfermedad, y para ello es que el sector salud se apoya en una estructura multidisciplinaria, la salud de la población tiene un importante impacto en nuestra salud personal, y viceversa; los factores que afectan a una, afectan a la otra: servicios sanitarios, hábitos de higiene, programas de vacunación, condiciones fitosanitarias, vigilancia epidemiológica, infraestructura hospitalaria, revisiones médicas periódicas, seguridad social, vigilancia y control de riesgos sanitarios, legislación y normatividad, sistemas de distribución de agua potable, etc. Para alcanzar un estado óptimo de salud pública se requiere establecer una red de atención, investigación, formación, difusión y colaboración en la que participemos todos, la salud al igual que la enfermedad es un factor común en todos los seres vivos, es un tema que a todos nos interesa y en el que nuestras actividades diarias tienen un impacto.